Saint-Cast-le-Guildo

Les pommes de Jehan Lefèvre produisent de l'or

Trois ans après son implantation, Jehan Lefèvre a été le seul producteur de France à avoir obtenu la médaille d'or pour son jus de pomme fermier lors du dernier salon de l'agriculture. Avec une production sans cesse en hausse, il implantera cet été un Marché à la ferme en liaison avec deux autres sites du département. Place aux produits du terroir et aux métiers souvent méconnus.

L'ancien scientifique au bac plus 8 a désormais vue sur le vert. Après avoir claqué la porte des grands laboratoires de recherche. Jehan Lefèvre s'est installé voici trois ans à la Ferme des landes, au bourg du Guildo. Un changement de décor pour un nouveau métier : producteur de cidre et de jus de pomme. Depuis, sa petite affaire s'affirme peu à peu et lui a permis de rafler la seule et unique médaille d'or lors du dernier salon de l'agriculture. « J'avais obtenu la médaille d'argent en 1998. Cette nouvelle récompense est le fruit de mon travail que je mène avec énormément de motivation et que j'essaie de varier au maximum sans faire de l'industriel », explique-il.

De 27 000 bouteilles en 1997, sa production atteindra cette année les 90 000. Une augmentation qui s'explique par le goût de son terroir et d'une plus large clientèle tombée sous le charme de cette qualité. «Le bouche-à-oreille m'a aidé. Aujourd'hui je travaille avec de nombreux restaurateurs et ma



Après avoir ramené une médaille d'or, Jehan Lefèvre proposera cet été un marché à la ferme.

production passe désormais les frontières de la Bretagne et même de la France. Je viens d'ailleurs de décrocher un contrat avec le Novotel de Londres. Je vais encore me retrouver en rupture de stock ».

Un marché à la ferme

Son aventure artisanale re s'arrêtera pas là. « Mon but est de pouvoir commencer à en vivre correctement et d'embaucher un jeune à temps complet. Un aménagement de la ferme va être bientôt nécessaire pour atteindre les quantités

qu'il faut », a-t-il confié. Mais dès cet été, il immiscera Saint-Cast-Le-Guildo dans le réseau Bienvenue à la ferme, avec le concours du ministère de l'agriculture. « Il y aura désormais trois sites sur le département. Les deux autres sont Loudéac et Planguenoual ». L'idée est très simple. Une fois par semaine (le vendredi de 17 h à 20 h 30), Jehan Lefèvre accueillera une quinzaine de producteurs sur son domaine pour un grand marché à la ferme à ciel ouvert. « L'objectif est de faire découvrir aux vacanciers notre patrimoine, les différents

petits métiers souvent méconnus du grand public. Nous recevrons aussi bien des artisans que des producteurs de confitures, de charcuterie, de fruits ou bien encore de bière. Chaque semaine, nous y grefferons des animations culturelles et musicales. Ce sera sympa! Je pense également préparer une fête locale dès l'ouverture de l'automne » a-t-il conclu.

Repères. Jehan Lefèvre, Ferme des landes, bourg du Guildo. Tel. 02 96 41 12 48. Productions de cidre, jus de pomme, vinaigre et gelée de cidre, confitures.